



ESPECIAL



Standard & Poor's Indicó, por medio de un comunicado, que no cambiaría la calificación de la empresa.

Adquieren unidades en norte y Sudamérica

Alpek fortalece su negocio de plásticos y químicos

La filial de Grupo Alfa anunció la compra de todas las actividades del negocio de EPS de Polioles, lo cual establecieron mediante un acuerdo

Esther Herrera/**Monterrey**

Alpek anunció que adquirirá el 100 por ciento de las operaciones de Poliestireno Expandible (EPS) de su coinversión junto con BASF y en la empresa Polioles en México.

Actualmente, Alpek tiene la propiedad del 50 por ciento más una acción en la coinversión en México. Además, bajo los contratos anunciados, adquirirá las operaciones de EPS de BASF SE en Norte y Sudamérica.

Mediante un comunicado, la filial de Alfa dijo que Alpek y BASF llegaron a un acuerdo para que Alpek comprará todas las actividades del negocio de EPS de Polioles, incluyendo la planta de Altamira. El monto de la operación no fue revelado y los acuerdos se encuentran sujetos a la aprobación de las autoridades correspondientes.

Analistas de Standard & Poor's (S&P) Ratings señalaron que las

transacciones anunciadas ayudarán a expandir la presencia de Alpek en el negocio de EPS en el continente y además fortalecerían su portafolio de productos plásticos y químicos, pues la capacidad de producción con la que cuenta EPS se estima en 230 mil toneladas por año, las cuales ya se indicó seguirán operando como una coinversión de Alpek y BASF, así lo declaró José de Jesús Valdez, director general de Alpek.

S&P informó que mantiene sin cambio sus calificaciones de Alpek y su subsidiaria Grupo Petrotemex. En tanto, analistas de Accival, casa de bolsa, estiman que el acuerdo aumenta un 36 por ciento la participación de mercado de Alpek en el continente americano.

Alpek también adquirirá negocios de EPS de BASF en Norte y Sudamérica, que incluyen: los canales de venta y distribución de EPS de BASF; las plantas de EPS de BASF en Guaratinguetá, Brasil,

y General Lagos, Argentina; y el negocio de EPS de BASF en Chile.

Raimar John, presidente de Performance Materials de BASF, comentó: "La adquisición del negocio de PU fortalece el enfoque en soluciones al cliente orientado a la industria que ofrece 'BASF Performance Materials' en Norteamérica y el resto del mundo. BASF centrará su negocio de EPS en mercados estratégicos en Europa y Asia, así como en el de Neopor, que se produce en Alemania y Corea".

En tanto BASF adquirirá todas las actividades del negocio de PU de Polioles, incluyendo activos en la planta de Lerma, México, y todos los derechos de comercialización y venta de los sistemas de PU, isocianatos y polioles.

Por su parte, BASF continuará comercializando Neopor en Estados Unidos, Canadá y Sudamérica, mientras que Alpek comercializará Neopor para BASF en México bajo un acuerdo de distribución. **M**